

Datenschutzerklärung

Privacy Policy

August/August 2026 V10

Einleitung	Introduction
Die vorliegende Datenschutzerklärung klärt Sie über die Art, den Umfang und den Zweck der Erhebung und Verwendung personenbezogener Daten auf unserer Website www.lawconsult.ch (im Folgenden «Website») durch die LAWCONSULT AG (im Folgenden «wir» oder «uns») auf und gibt über die Ihnen zustehenden Rechte Auskunft. Diese Rechte richten sich nach den anwendbaren Datenschutzgesetzen.	This Privacy Policy informs you about the nature, scope and purpose of the collection and use of personal data on our website www.lawconsult.ch (hereinafter the "Website") by LAWCONSULT AG (hereinafter "we" or "us") and provides information about the rights to which you are entitled. These rights are governed by the applicable data protection laws.
Art. 1: Geltungsbereich 1.1 Die Website unterliegt generell dem schweizerischen Datenschutzrecht, insbesondere dem totalrevidierten Bundesgesetz über den Datenschutz (DSG) vom 25. September 2020 (in Kraft seit 1. September 2023) sowie allenfalls anwendbarem ausländischem Datenschutzrecht wie beispielsweise der europäischen Datenschutz-Grundverordnung 2016/679 (DSGVO) der Europäischen Union (EU). 1.2 Die EU anerkennt mit ihrem Entscheid COM(2024) 7 final vom 15. Januar 2024, dass das schweizerische Datenschutzrecht einen angemessenen Datenschutz gewährleistet (Angemessenheitsbeschluss). Dies entbindet uns nicht von der Einhaltung der DSGVO, soweit diese im Einzelfall anwendbar ist. 1.3 Die beim erstmaligen Besuch der Website eingeblendete Datenschutzeinstellung ermöglicht es Ihnen, generelle Informationen abzurufen, Auskunft über essenzielle Cookies (siehe Art. 4: Cookies) in Erfahrung zu bringen, Google Analytics zu aktivieren oder deaktivieren (siehe Art. 5.4: Google Analytics) und direkt zur entsprechenden Datenschutzerklärung gelangen zu können. 1.4 Diese Datenschutzerklärung bezieht sich ausschliesslich auf die Bearbeitung von Personendaten im Zusammenhang mit der Website. Die Bearbeitung von Personendaten im Rahmen von Beratungsmandaten und Verwaltungsratsmandaten richtet sich nach der jeweiligen Dienstleistungsvereinbarung, unseren Allgemeinen Geschäftsbedingungen sowie den anwendbaren gesetzlichen Geheimhaltungs- und Berufspflichten.	Art. 1: Scope of Application 1.1 The Website is generally subject to Swiss data protection law, in particular the fully revised Federal Act on Data Protection (FADP) of 25 September 2020 (in force since 1 September 2023), as well as any applicable foreign data protection law such as the European General Data Protection Regulation 2016/679 (GDPR) of the European Union (EU). 1.2 With its decision COM(2024) 7 final of 15 January 2024, the EU recognises that Swiss data protection law ensures an adequate level of data protection (adequacy decision). This does not release us from compliance with the GDPR to the extent that it is applicable in the individual case. 1.3 The privacy settings displayed when you first visit the Website allow you to access general information, obtain information about essential cookies (see Art. 4: Cookies), activate or deactivate Google Analytics (see Art. 5.4: Google Analytics) and go directly to the relevant privacy policy. 1.4 This Privacy Policy relates exclusively to the processing of personal data in connection with the Website. The processing of personal data in the context of consulting mandates and board of directors mandates is governed by the respective service agreement, our General Terms and Conditions and the applicable statutory confidentiality and professional duties.

LAWCONSULT AG

Telefon +41 (0)41 511 4000 | Telefax +41 (0)41 511 4001 | 0840 ANWALT/LAWYER | Morgartenstrasse 9 | CH-6003 Luzern | www.lawconsult.ch
team@lawconsult.ch | Bankverbindung: UBS AG | Bahnhofplatz 2 | CH-6002 Luzern | IBAN: CH75 0024 8248 1061 2701 Q | BLZ: 0248
BIC: UBSWCHZH80A | MWST-Nr.: CHE-114.011.542 MWST | CH-ID: CH-100-3788472-1 | EHRA-ID: 895577 | LEI: 529900AO4F7ZPTVFV16

Art. 2: Bearbeitungen von Personendaten

2.1 Personendaten sind alle Angaben, die sich auf eine bestimmte oder bestimmbare Person beziehen. Eine betroffene Person ist eine Person, über die Personendaten bearbeitet werden. Bearbeiten umfasst jeden Umgang mit Personendaten, unabhängig von den angewandten Mitteln und Verfahren, insbesondere das Aufbewahren, Bekanntgeben, Beschaffen, Löschen, Speichern, Verändern, Vernichten und Verwenden von Personendaten. Wir halten uns jederzeit an die Grundsätze der Verarbeitung von Personendaten nach Art. 6 DSGVO.

2.2 Wir bearbeiten Personendaten im Einklang mit dem schweizerischen Datenschutzrecht. Im Übrigen bearbeiten wir – soweit und sofern die DSGVO anwendbar ist – Personendaten gemäss den Rechtsgrundlagen nach Art. 6 DSGVO.

2.3 Wir bearbeiten Personendaten für jene Dauer, die für den jeweiligen Zweck oder die jeweiligen Zwecke erforderlich ist. Bei länger dauernden Aufbewahrungspflichten aufgrund von gesetzlichen und sonstigen Pflichten, denen wir unterliegen, schränken wir die Bearbeitung entsprechend ein.

2.4 Wir können Personendaten, soweit dies zur Erfüllung der genannten Zwecke oder gesetzlicher Pflichten erforderlich ist, an Dritte bekanntgeben, namentlich an Behörden und Gerichte, Banken und Versicherungen, IT- und Hosting-Dienstleister, Berater sowie weitere Hilfspersonen. Diese Empfänger sind ihrerseits zur Einhaltung der anwendbaren Datenschutzbestimmungen verpflichtet.

2.5 Wir führen keine automatisierten Einzelentscheidungen im Sinne von Art. 21 DSGVO beziehungsweise Art. 22 DSGVO und kein Profiling mit hohem Risiko durch.

Art. 3: Einbindung Kontaktformular

3.1 Auf der Website kann ein Kontaktformular ausgefüllt werden. Wir speichern jene Angaben, welche Besucher unserer Website selbst erfassen. Ausserdem werden uns vom Hosting-Provider IP-Adresse sowie Zeit und Datum zur Bekämpfung von Missbrauch wie insbesondere Identitätsdiebstahl und Spam mitgeteilt.

3.2 Mit der Eingabe der personenbezogenen Daten und der Betätigung des relevanten Buttons mit der Abschicken-Funktion erklären Sie Ihr Einverständnis zur Verarbeitung der Daten, welche direkt oder indirekt für die Beantwortung der Kontaktanfrage notwendig sind. Zudem bestätigen Sie die Kenntnisnahme der vorliegenden Datenschutzerklärung. Sie können diese Einwilligung jederzeit mit Wirkung für die Zukunft

Art. 2: Processing of Personal Data

2.1 Personal data means any information relating to an identified or identifiable person. A data subject is a person about whom personal data is processed. Processing covers any handling of personal data, irrespective of the means and procedures applied, in particular the storage, disclosure, acquisition, deletion, saving, alteration, destruction and use of personal data. We comply at all times with the principles for the processing of personal data pursuant to Art. 6 FADP.

2.2 We process personal data in accordance with Swiss data protection law. In addition, we process personal data – to the extent and insofar as the GDPR is applicable – in accordance with the legal bases pursuant to Art. 6 GDPR.

2.3 We process personal data for the period required for the respective purpose or purposes. Where longer retention obligations arise from statutory or other duties to which we are subject, we restrict the processing accordingly.

2.4 We may disclose personal data to third parties to the extent necessary for the fulfilment of the stated purposes or of legal obligations, in particular to authorities and courts, banks and insurance companies, IT and hosting service providers, advisors and other auxiliary persons. These recipients are in turn obliged to comply with the applicable data protection provisions.

2.5 We do not carry out any automated individual decision-making within the meaning of Art. 21 FADP or Art. 22 GDPR, nor any high-risk profiling.

Art. 3: Integration of the Contact Form

3.1 A contact form can be completed on the Website. We store the information that visitors to our Website enter themselves. In addition, the hosting provider notifies us of the IP address as well as the time and date in order to combat misuse such as, in particular, identity theft and spam.

3.2 By entering the personal data and clicking the relevant button with the send function, you declare your consent to the processing of the data that is directly or indirectly necessary to respond to the contact enquiry. You also confirm that you have taken note of this Privacy Policy. You may revoke this consent at any time with effect for the future by contacting us using the contact details below.

widerrufen, indem Sie sich unter Verwendung der untenstehenden Kontaktangaben an uns wenden.

Art. 4: Cookies

4.1 Wir setzen auf unserer Website Cookies ein. Cookies sind kleine Dateien, die auf Ihrem Endgerät abgelegt werden und die Ihr Browser speichert. Einige der von uns verwendeten Cookies werden automatisch gelöscht, wenn Sie unsere Website verlassen. Andere Cookies bleiben auf Ihrem Endgerät gespeichert, bis Sie diese löschen oder bis sie ablaufen. Diese Cookies ermöglichen es, Ihren Browser beim nächsten Besuch unserer Website wiederzuerkennen.

4.2 In Ihrem Browser können Sie einstellen, dass Sie über das Setzen von Cookies vorab informiert werden und im Einzelfall entscheiden können, ob Sie die Annahme von Cookies für bestimmte Fälle oder generell ausschliessen, oder dass Cookies komplett verhindert werden. Dadurch kann die Funktionalität der Website eingeschränkt werden.

Art. 5: Einbindung von Diensten Dritter

5.1 Auf unserer Website setzen wir verschiedene Dienste von Drittanbietern ein. Nachfolgend legen wir im Einzelnen dar, um welche Dienste es sich handelt, wofür wir sie einsetzen und welche Daten gesammelt werden. Bei einer Bekanntgabe von Personendaten ins Ausland stützen wir uns in erster Linie auf einen Beschluss des Bundesrates über die Angemessenheit des Datenschutzes im Empfängerstaat – für zertifizierte Anbieter in den USA namentlich auf das Swiss-U.S. Data Privacy Framework – und subsidiär auf geeignete Garantien wie Standarddatenschutzklauseln. Soweit erforderlich, erfolgt Ihre Einwilligung nach Art. 17 DSGVO durch Akzept der entsprechenden Aufforderung auf der Website (siehe Art. 4: Cookies). Ihr Akzept wird im Hintergrund (Browser) solange gespeichert, bis Sie diese Einwilligung durch Löschen der Voreinstellung aktiv widerrufen.

5.2 Die Website wird bei Cloudflare gehostet (Cloudflare Germany GmbH in München, Deutschland, bzw. Cloudflare, Inc. in San Francisco, USA). Bei Aufruf und Nutzung unserer Webseite erhebt Cloudflare personenbezogene Daten, die Ihr Browser automatisch an den Hosting-Server übermittelt. Diese Informationen werden temporär in einem sogenannten Logfile gespeichert. Wenn Sie unsere Website nutzen, erhebt Cloudflare die folgenden Daten, die technisch erforderlich sind, um die Website anzuzeigen und die Stabilität und Sicherheit zu gewährleisten: a) IP-Adresse des anfragenden Rechners, b) Datum und Uhrzeit des Zugriffs, c) Name und URL der abgerufenen Datei, d) Website, von der aus der Zugriff erfolgt (Referrer-URL) sowie e) verwendeter Browser und gegebenenfalls das

Art. 4: Cookies

4.1 We use cookies on our Website. Cookies are small files that are placed on your device and stored by your browser. Some of the cookies we use are automatically deleted when you leave our Website. Other cookies remain stored on your device until you delete them or until they expire. These cookies enable us to recognise your browser on your next visit to our Website.

4.2 You can set your browser so that you are informed in advance about the setting of cookies and can decide in each individual case whether to exclude the acceptance of cookies in certain cases or in general, or so that cookies are blocked completely. This may restrict the functionality of the Website.

Art. 5: Integration of Third-Party Services

5.1 We use various third-party services on our Website. Below, we set out in detail which services are involved, what we use them for and which data is collected. When disclosing personal data abroad, we rely primarily on a decision of the Federal Council on the adequacy of data protection in the recipient state – for certified providers in the USA, in particular on the Swiss-U.S. Data Privacy Framework – and, on a subsidiary basis, on appropriate safeguards such as standard data protection clauses. To the extent required, your consent pursuant to Art. 17 FADP is given by accepting the corresponding prompt on the Website (see Art. 4: Cookies). Your acceptance is stored in the background (browser) until you actively revoke this consent by deleting the setting.

5.2 The Website is hosted by Cloudflare (Cloudflare Germany GmbH in Munich, Germany, or Cloudflare, Inc. in San Francisco, USA). When our Website is accessed and used, Cloudflare collects personal data that your browser automatically transmits to the hosting server. This information is temporarily stored in a so-called log file. When you use our Website, Cloudflare collects the following data, which is technically required to display the Website and to ensure its stability and security: a) IP address of the requesting computer, b) date and time of access, c) name and URL of the retrieved file, d) website from which access is made (referrer URL), and e) browser used and, where applicable, the operating system of your computer as well as the name of your access provider. We have concluded a data processing

Betriebssystem Ihres Rechners, sowie der Name Ihres Access-Providers. Mit Cloudflare haben wir einen Auftragsbearbeitungsvertrag abgeschlossen; Cloudflare bearbeitet Ihre Personendaten ausschliesslich in unserem Auftrag und nach unseren Weisungen. Cloudflare betreibt ein weltweites Servernetz; die Bearbeitung erfolgt in Deutschland und/oder in den USA. Für die Bekanntgabe ins Ausland stützen wir uns auf geeignete Garantien in Form von Standarddatenschutzklauseln (siehe Art. 5.1). Über den Umgang mit Ihren personenbezogenen Daten erkundigen Sie sich bitte direkt bei Cloudflare, bitte konsultieren Sie dazu die Datenschutzerklärung von Cloudflare.

5.3 Unsere E-Mail-Dienste beziehen wir von der domainfactory GmbH in Ismaning (Deutschland). Wenn Sie mit uns per E-Mail korrespondieren, werden die Inhalte Ihrer Nachricht sowie die damit verbundenen Verbindungs- und Absenderdaten (insbesondere Absender- und Empfängeradresse, Betreff, Datum und Uhrzeit sowie technische Übermittlungsdaten) auf den Servern von domainfactory in Deutschland bearbeitet und gespeichert. Mit domainfactory haben wir einen Auftragsbearbeitungsvertrag abgeschlossen; domainfactory bearbeitet Ihre Personendaten ausschliesslich in unserem Auftrag und nach unseren Weisungen. Über den Umgang mit Ihren personenbezogenen Daten erkundigen Sie sich bitte direkt bei domainfactory, bitte konsultieren Sie dazu die Datenschutzerklärung der domainfactory GmbH.

5.4 Diese Website nutzt zudem den Webanalysedienst Google Analytics 4. Anbieterin für Nutzerinnen und Nutzer in der Schweiz und im EWR ist die Google Ireland Limited, Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Irland. Google Analytics verwendet Cookies und ähnliche Technologien, die eine Analyse der Benutzung der Website ermöglichen. Google Analytics 4 speichert und protokolliert keine vollständigen IP-Adressen; die IP-Adresse wird ausschliesslich zur groben geografischen Zuordnung verwendet und vor einer Speicherung gekürzt beziehungsweise verworfen. Die erhobenen Informationen können an Server von Google, auch in den USA, übertragen werden; die Google LLC ist unter dem Swiss-U.S. Data Privacy Framework zertifiziert. In unserem Auftrag wird Google diese Informationen benutzen, um die Nutzung der Website auszuwerten und Reports über die Websiteaktivitäten zusammenzustellen. Google Analytics wird nur aktiviert, wenn Sie dazu in der Datenschutzeinstellung eingewilligt haben (siehe Art. 1.3); Sie können Ihre Einwilligung jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen, indem Sie die Voreinstellung anpassen. Nähere Informationen finden Sie in der Datenschutzerklärung von Google.

agreement with Cloudflare; Cloudflare processes your personal data exclusively on our behalf and in accordance with our instructions. Cloudflare operates a global server network; processing takes place in Germany and/or in the USA. For disclosures abroad, we rely on appropriate safeguards in the form of standard data protection clauses (see Art. 5.1). For information on the handling of your personal data, please contact Cloudflare directly and consult the privacy policy of Cloudflare.

5.3 Our e-mail services are provided by domainfactory GmbH in Ismaning (Germany). When you correspond with us by e-mail, the content of your message and the associated connection and sender data (in particular sender and recipient address, subject, date and time, as well as technical transmission data) are processed and stored on domainfactory's servers in Germany. We have concluded a data processing agreement with domainfactory; domainfactory processes your personal data exclusively on our behalf and in accordance with our instructions. For information on the handling of your personal data, please contact domainfactory directly and consult the privacy policy of domainfactory GmbH.

5.4 This Website also uses the web analytics service Google Analytics 4. The provider for users in Switzerland and the EEA is Google Ireland Limited, Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Ireland. Google Analytics uses cookies and similar technologies that enable an analysis of the use of the Website. Google Analytics 4 does not store or log complete IP addresses; the IP address is used exclusively for rough geographical allocation and is truncated or discarded before storage. The information collected may be transferred to Google servers, including in the USA; Google LLC is certified under the Swiss-U.S. Data Privacy Framework. On our behalf, Google will use this information to evaluate the use of the Website and to compile reports on Website activity. Google Analytics is only activated if you have given your consent in the privacy settings (see Art. 1.3); you may revoke your consent at any time with effect for the future by adjusting the setting. Further information can be found in the privacy policy of Google.

Art. 6: Hyperlinks

6.1 Auf der Website befinden sich sogenannte Hyperlinks zu Webseiten anderer Anbieter. Eine verlinkte Webseite ist Bestandteil einer eigenständigen Website mit jeweils eigener URL-Adresse. Jede Webseite kann so über diese Adresse von einem Webbrowser aufgerufen werden. Bei Aktivierung dieser Hyperlinks werden Sie von unserer Website direkt auf die Webseite der anderen Anbieter weitergeleitet. Sie erkennen dies unter anderem am Wechsel der URL.

6.2 Wir können keine Verantwortung für den vertraulichen Umgang Ihrer Daten auf diesen Webseiten Dritter übernehmen, da wir keinen Einfluss darauf haben, dass diese Unternehmen die Datenschutzbestimmungen einhalten. Über den Umgang mit Ihren personenbezogenen Daten durch diese Unternehmen informieren Sie sich bitte direkt auf deren Webseiten.

Art. 7: Rechte von betroffenen Personen

7.1 Soweit von dem auf Sie anwendbaren Datenschutzrecht vorgesehen, können Sie unentgeltlich Auskunft über die auf Sie bezogenen gespeicherten Daten, deren Herkunft und Empfänger und den Zweck der Datenbearbeitung verlangen. Ebenso steht Ihnen unter den gesetzlichen Voraussetzungen ein Recht auf Berichtigung, Löschung, Einschränkung der oder Widerspruch gegen die Bearbeitung sowie auf Herausgabe dieser Daten zur Übertragung an eine andere Stelle zu.

7.2 Besucherinnen und Besucher der Website sowie andere Personen, über die wir Personendaten bearbeiten, können unentgeltlich eine Bestätigung, ob Personendaten durch uns bearbeitet werden sowie, falls ja, Auskunft über unsere Bearbeitung ihrer Personendaten verlangen, die Bearbeitung ihrer Personendaten einschränken lassen, ihr Recht auf Datenübertragbarkeit wahrnehmen, ihre Personendaten berichtigen, löschen («Recht auf Vergessen») oder sperren lassen, erteilte Einwilligungen widerrufen und Widerspruch gegen die Bearbeitung ihrer Personendaten erheben.

7.3 Personen, über die wir Personendaten bearbeiten, verfügen über ein Beschwerderecht bei einer zuständigen Aufsichtsbehörde für den Datenschutz. Aufsichtsbehörde für den Datenschutz in der Schweiz ist der Eidgenössische Datenschutz- und Öffentlichkeitsbeauftragte (EDÖB).

Art. 8: Datensicherheit und Sicherungsmassnahmen

8.1 Wir verpflichten uns, Ihre Privatsphäre zu schützen und Ihre personenbezogenen Daten vertraulich zu behandeln. Um eine Manipulation, einen Verlust oder einen Missbrauch Ihrer bei uns gespeicherten Daten zu

Art. 6: Hyperlinks

6.1 The Website contains so-called hyperlinks to websites of other providers. A linked web page is part of an independent website with its own URL address. Each web page can thus be accessed via this address using a web browser. When you activate these hyperlinks, you are redirected from our Website directly to the website of the other provider. You can recognise this, among other things, by the change of URL.

6.2 We cannot accept any responsibility for the confidential handling of your data on these third-party websites, as we have no influence on whether these companies comply with data protection provisions. Please inform yourself about the handling of your personal data by these companies directly on their websites.

Art. 7: Rights of Data Subjects

7.1 To the extent provided for by the data protection law applicable to you, you may request, free of charge, information about the data stored about you, its origin and recipients and the purpose of the data processing. Under the statutory conditions, you are also entitled to rectification, deletion, restriction of or objection to the processing as well as to the release of this data for transfer to another body.

7.2 Visitors to the Website and other persons about whom we process personal data may, free of charge, request confirmation as to whether personal data is processed by us and, if so, information about our processing of their personal data, have the processing of their personal data restricted, exercise their right to data portability, have their personal data rectified, deleted ("right to be forgotten") or blocked, revoke consent given and object to the processing of their personal data.

7.3 Persons about whom we process personal data have the right to lodge a complaint with a competent data protection supervisory authority. The data protection supervisory authority in Switzerland is the Federal Data Protection and Information Commissioner (FDPIC).

Art. 8: Data Security and Security Measures

8.1 We are committed to protecting your privacy and treating your personal data confidentially. In order to prevent manipulation, loss or misuse of your data stored with us, we take extensive technical and organisational

vermeiden, treffen wir umfangreiche technische und organisatorische Sicherheitsvorkehrungen, die regelmässig überprüft und dem technologischen Fortschritt angepasst werden. Hierzu gehört unter anderem die Verwendung anerkannter Verschlüsselungsverfahren (SSL oder TLS). Wir weisen jedoch darauf hin, dass es aufgrund der Struktur des Internets möglich ist, dass die Regeln des Datenschutzes und die obengenannten Sicherungsmassnahmen von anderen, nicht innerhalb unseres Verantwortungsbereichs liegenden Personen oder Institutionen nicht beachtet werden. Insbesondere können unverschlüsselt preisgegebene Daten – zum Beispiel wenn dies per E-Mail erfolgt – von Dritten mitgelesen werden. Wir haben technisch hierauf keinen Einfluss. Es liegt im Verantwortungsbereich des Nutzers, die von ihm zur Verfügung gestellten Daten durch Verschlüsselung oder in sonstiger Weise gegen Missbrauch zu schützen.

8.2 Der Zugriff auf diese Website unterliegt zudem wie jede Internet-Nutzung der allgemeinen, anlasslosen, unterschiedslosen und verdachtsunabhängigen Massenüberwachung durch Sicherheitsbehörden in der Schweiz, in der EU, in den USA und in anderen Staaten. Wir haben keinen direkten Einfluss auf die entsprechende Bearbeitung von Personendaten durch Geheimdienste, Polizeistellen und sonstige Sicherheitsbehörden.

Art. 9: Verantwortlicher für die Datenverarbeitung und Auskunft

9.1 Anfragen von Aufsichtsbehörden und betroffenen Personen erreichen uns in der Regel per E-Mail, sind aber auch per Briefpost möglich:

LAWCONSULT AG
Morgartenstrasse 9
CH-6003 Luzern
Schweiz
datenschutz@lawconsult.ch

9.2 Verantwortlicher für die Datenverarbeitung ist die unter Ziff. 9.1 benannte Unternehmung.

Art. 10: Aktualität und Stand dieser Datenschutzerklärung

10.1 Da schweizerische oder europäische Gesetzesänderungen oder Änderungen unserer Prozesse eine Anpassung dieser Datenschutzerklärung jederzeit erforderlich machen können, bitten wir Sie, diese Datenschutzerklärung regelmässig zu konsultieren. Die aktuelle Datenschutzerklärung kann unter lawconsult.ch/datenschutz/ abgerufen, abgespeichert und ausgedruckt werden.

security precautions, which are regularly reviewed and adapted to technological progress. This includes, among other things, the use of recognised encryption methods (SSL or TLS). However, we point out that, due to the structure of the Internet, it is possible that the rules of data protection and the above-mentioned security measures may not be observed by other persons or institutions outside our area of responsibility. In particular, data disclosed in unencrypted form – for example by e-mail – may be read by third parties. We have no technical influence on this. It is the responsibility of the user to protect the data they provide against misuse by means of encryption or in any other way.

8.2 Access to this Website is, like any use of the Internet, also subject to general, indiscriminate and suspicionless mass surveillance by security authorities in Switzerland, the EU, the USA and other countries. We have no direct influence on the corresponding processing of personal data by intelligence services, police authorities and other security authorities.

Art. 9: Controller and Information

9.1 Enquiries from supervisory authorities and data subjects usually reach us by e-mail, but may also be sent by post:

LAWCONSULT AG
Morgartenstrasse 9
CH-6003 Luzern
Switzerland
datenschutz@lawconsult.ch

9.2 The controller for the data processing is the company named in section 9.1.

Art. 10: Up-to-dateness and Status of this Privacy Policy

10.1 As changes to Swiss or European legislation or changes to our processes may make it necessary to amend this Privacy Policy at any time, we ask you to consult this Privacy Policy regularly. The current Privacy Policy can be accessed, saved and printed at lawconsult.ch/datenschutz/.

10.2 Sollten einzelne Bestimmungen dieser Datenschutzerklärung von einem zuständigen Gericht oder einer zuständigen Behörde nach jeweiligem Recht als ungültig, rechtswidrig oder nicht vollstreckbar erachtet werden, so soll die jeweilige Bestimmung als nicht zu dieser Datenschutzerklärung gehörig angesehen werden. Die Gültigkeit, Rechtmässigkeit und Vollstreckbarkeit der übrigen Bestimmungen dieser Datenschutzerklärung nach dem Recht des entsprechenden Landes oder irgendeines anderen Landes wird dadurch jedoch nicht eingeschränkt.

10.3 Diese Datenschutzerklärung hat den Stand August 2026 und trägt die Versionsnummer 10 (V10).

10.4 Wird diese Datenschutzerklärung in weitere Sprachen übersetzt, ist im Falle von Abweichungen die deutsche Fassung massgebend.

10.2 Should individual provisions of this Privacy Policy be deemed invalid, unlawful or unenforceable by a competent court or authority under the applicable law, the relevant provision shall be deemed not to form part of this Privacy Policy. However, this shall not restrict the validity, lawfulness and enforceability of the remaining provisions of this Privacy Policy under the law of the relevant country or any other country.

10.3 This Privacy Policy is dated August 2026 and bears the version number 10 (V10).

10.4 If this Privacy Policy is translated into other languages, the German version shall prevail in the event of discrepancies.

LAWCONSULT AG
August/August 2026 V10